

## L'élection des délégués

Deux mois après la rentrée, nous avons voté pour élire des délégués de classe qui doivent représenter la classe et être les porte-parole des **CM2**, aux réunions des délégués de l'école par exemple, avant les conseils d'établissement.

Au début, tous ceux qui se présentaient affichaient leur programme, ensuite chacun leur tour, ils le lisaient. Quand tout le monde est passé, nous avons tous voté. Après, les anciens délégués, Rémi et Malia, ont fait le dépouillement : chacun leur tour, ils lisaient les noms sur les bulletins. A la fin, les déléguées élues étaient Gwendoline en première, Elise en deuxième, et les suppléantes étaient Jade et Nina. Ensuite, les délégués et les suppléants ont affiché leur programme sur le mur.

J'ai bien aimé cette activité car j'ai été élue déléguée.

Elise

